

国際ロータリー第2620地区 山梨第1分区
山梨ロータリークラブ

広報

2017～2018 夏

歯



車

発行：山梨ロータリークラブ 公共イメージ向上委員会
事務所：〒405-0018 山梨市上神内川 1167 割烹旅館「秋月」内

TEL：0553-23-6661

HP：<http://www.yamanashi-rc.com>



@yamanashi_rc

ロータリーは外国人留学生を支援

留学生を支援する民間最大の奨学団体・公益財団法人ロータリー米山記念奨学会

山梨クラブは中国の刘如月さんを1年間お世話

設立から50周年を迎えたロータリー米山記念奨学会は、日本に在留しながら勉学や研究に日々研鑽している留学生に対して奨学金を支給し、将来母国と日本の懸け橋となって国際社会で活躍できる優秀な留学生を奨学することを目的としています。出身国は世界125の国と地域に及びます。

米山奨学会の制度では、奨学金による経済的な支援だけでなく、ロータリークラブ独自の世話クラブ制度（1名の奨学生対一つのロータリークラブで世話をする）とカウンセラー制度（1名の奨学生に対し世話クラブのロータリアンの中から1名の専属のカウンセラーが専任される）があります。山梨ロータリークラブは中国からの留学生・刘如月さん（26）を1年間お世話します。

奨学生はクラブの例会に参加し、会員と交流してお互いの理解を深め、ロータリーの奉仕の心を学びます。

ロータリー米山記念奨学会HP
www.rotary-yoneyama.or.jp



山梨ロータリークラブがお世話する
奨学生の刘如月（リュウ ジョゲツ）さん

奨学生・刘如月さんに聞く

出生地はどこですか

「中国のハルビンです。ハルビンは中国の北にあり、冬は非常に寒くてスキーの聖地と氷の街としても知られています」

故郷の特産や有名なものは何ですか

「中国東北地方を体表する料理の地三鮮（ディー・サン・シエン）、ハルビンソーセージやハルビンビールなどです。ハルビンソーセージは昔ながらの製法で作られ、ジュシーでにんにくの味が効いています」

日本に来て驚いたこと、住んでみた感想は

「交通が便利で食事が健康的で美味しいです。何によりも日本人は親切です。困っている時、よく「大丈夫ですか」と話しかけてくれました。街にゴミ箱が無いのにゴミが落ちていないことにびっくりしました。最初に日本人はゴミをどこに捨てているのかと思いました」

日本では現在何をされていますか

「現在は大好きな富士山に一番近い大学の都留文科大学で学んでいます。今年は4年生になりました。日本での生活が好きで就職活動をやっています」

将来の夢は何ですか

「ロータリー米山記念奨学事業との出会いを通して、人と人が付き合う大切さを肌で感じました。これからも学校では体験できない国際文化交流や地域活動へ積極的に参加し、日々成長していきたいです。将来は社会人の一員として仕事を頑張ると同時に、ロータリー学友の一員として国際交流事業、特に日本と中国の民間交流活動などを企画して、貢献したいと思います」

山梨ロータリークラブの活動

1月～6月（下半期）



万力林の赤松保存

武田信玄公が水害からこの地を守るために、防水林として赤松を植えたと言われる万力林。山梨市のシンボルの一つとして、市民憩いの場となっています。

山梨ロータリーも3月に開催された赤松の植林活動に参加し、次世代につなぐ活動を行いました。



職場訪問で研修

職業奉仕を根幹とするロータリーは様々な事業所にお伺いし、他の職業を学ばせていただきます。

今回は4市の家庭ゴミが集まる甲府峡東クリーンセンターを視察しました。

歯車ゴルフコンペ

親睦を深める歯車ゴルフクラブには30名ほどの会員が参加しています。

今回は小淵沢CCでプレイし、雨宮武彦会員が二連覇を達成しました。



乙女高原の環境保護

山野草の宝庫といわれる乙女高原の自然を保護するため、年二回の環境保護活動に参加しています。5月には、木杭とロープを使い、遊歩道の整備を行う奉仕活動に参加してきました。

6月始めには、高原にスマイレの花が咲き誇っていました。



一緒に活動する仲間を募集しています

連絡先：0553-23-6661

ロータリーの目的は、意義ある事業の基礎として奉仕の理念を奨励し、これを育むことにあります。具体的には、次の各項目を奨励しています。

- 1 知り合いを広めることによって奉仕の機会とすること
- 2 職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕事は全て価値のあるものと認識し、社会に奉仕する機会としてロータリアン各自の職業を高潔なものにすること
- 3 ロータリアン一人一人が個人として、また事業および社会生活において日々奉仕の理念を实践すること
- 4 奉仕の理念で結ばれた職業人が、世界的ネットワークを通じて、国際理解、親善、平和を推進すること

会員からのメッセージ（現在会員数51名）



横森 洋一 会員（59才）
サントネージュワイン

高い倫理基準をもって職業奉仕を实践しているロータリーの仲間とのつながりを持つことは大変意義があります。一歩踏み込んでいただき、共に活動しましょう。お待ちしております。

天野 正喜 会員（45才）
アイディライト

経験やスキルも違う異業種の方が揃うロータリークラブでは、自分の仕事に良い刺激を与えてくれます。そして何よりもお互いを尊重しながらアドバイスをいただける仲間は私にとって貴重な財産です。



雨宮 武彦 会員（49才）
雨宮精器製作所

山梨ロータリークラブに入会して一年が経ちました。ロータリーの魅力はなんと言っても年齢や職業が違う友人を得られることだと思います。これからもご指導いただきながら、楽しくロータリー活動をしていきます。

岸本 雄治 会員（40才）
鍼灸マッサージ治療院「温」

他県から移住してきましたので知り合いがいまありませんでしたが、ロータリーの活動を通して地域の皆様と親しく接しられ、とても嬉しく思っています。新たに入会された方々と有意義な時間を共有出来たらと思います。

